

木村稔さんと須釜君江さんが表彰されました



2月12日、茨城県市町村会館において「平成26年度茨城県町村会自治功労表彰式」が開催され、町村の発展に功績のあった木村稔さん、須釜君江さんの2名が功労者として表彰されました。

木村さんは、農業委員会委員や保護司等として、農業振興の発展や安心・安全な地域づくりに貢献されました。

須釜さんは、永年にわたり交通安全母の会理事や町食生活改善推進委員会等として、地域における交通事故防止や食育推進の担い手として貢献されました。

山田まさ子さんが表彰されました

2月16日、茨城県庁において、平成26年度県民健康づくり表彰式が開催され、「健康づくり推進事業功労者表彰」で、五霞町食生活改善推進会長 山田まさ子さんが知事賞を受賞しました。

山田まさ子さんは、平成3年から多年にわたり、食生活改善推進員として尽力されました。

その間、生活習慣病予防のための食生活改善の支援や食育などを積極的に推進し、組織の発展や住民の健康づくりに大きく貢献された功績により受賞されました。



五霞中学校で消費者行政出前講座を実施しました



2月4日、五霞中学校において2年生を対象とした「消費者行政出前講座」を実施しました。

当日は、五霞町消費生活相談員の松橋ひろみさんを講師に招き、「悪質商法の対処の仕方」と題し、若者向けインターネットトラブルに関する事案について、DVD等を使って分かりやすく説明していただきました。

【だまされないために

気をつけよう！

- 一人で決めずに話してみよう！
- 甘い言葉に惑わされないで！
- うまい話はちよつと待て！
- アダルトサイトは
トラブルサイト！
- ネットの世界は
落とし穴だらけ！

五霞中新3年 鳩貝佑紀さんに柔道で県の強化選手に

五霞中学校新3年生の鳩貝佑紀さんは、昨年秋の県新人体育大会で茨城県3位の成績を収めました。それを受けて11月から県の強化選手に選ばれ練習に励んでいます。

県の強化選手は県大会でベスト4以上の成績を収めた選手が集まって水戸の武道館や筑波大学で合宿や練習を行っています。「練習は厳しいですが、自分の実力が伸びているのが実感できます。もっともっと強くなって全国大会にも出てみたいです」と鳩貝さんは力強く語ってくれました。

